

Interessante 2-Tagesreise Bodensee/Dornbirn

Besuch der Lindauer Marionettenoper

2
Tage

So, 19.10. - Mo, 20.10

„Die Fledermaus“ gilt als die Königin der Operette und eroberte sich nach der Wiener Uraufführung die Welt. Handlung: Aristokraten, Bürger und Diensthofen vergnügen sich auf einem Fest, verbrüdernd sich, jeder gibt vor, jemand anderer zu sein und letzten Endes schiebt man die Schuld auf den Champagner.

1 Schifffahrt und Lindauer Marionettenoper „Die Fledermaus“

Anreise an den Bodensee. Ab Friedrichshafen genießen Sie die traumhafte Bodenseelandschaft vom Schiff aus. In Lindau angekommen haben Sie zunächst Zeit zur freien Verfügung, bevor wir uns am Nachmittag die Marionettenoper anschauen. Anmut und Grazie prägen die Bewegungen der Puppen, farbenfrohe und detailverliebte Bühnenbilder sorgen für ein echtes Opern-Gefühl. Anschließend Busfahrt nach Dornbirn. Zimmerbezug im Hotel Krone und Möglichkeit zum Abendessen im nahegelegenen Restaurant.

2 Dornbirn Freizeit & Mittagessen auf dem Karren

Genießen Sie nach dem Frühstücksbuffet Dornbirns lebendiges Treiben rund um den Marktplatz. Das Zentrum ist mit den zahlreichen Geschäften sehr beliebt und optimal für einen gemütlichen Einkaufsbummel. Anschließend geht es per Seilbahn auf den Hausberg „Karren“. Genießen Sie während dem Mittagessen im Panoramarestaurant den wunderbaren Ausblick auf das Dreiländereck. Am Nachmittag Heimfahrt mit Pause „am See“.

Reiseleistungen

Busfahrt, Kaffee und Gebäck, Schifffahrt, Marionettenoper, Übernachtung mit Frühstücksbuffet, Karren Seilbahnfahrt und Mittagessen



Hotelinfo

Das Hotel Krone ist ein schönes familiengeführtes **** - Haus, welches am Rande der Innenstadt von Dornbirn liegt. Den herzlichen Umgang mit Gästen zeichnet das Hotel seit bereits 5 Generationen aus.

pro Person im DZ. € 239
EZ-Zuschlag. € 30

Abfahrt: 06.45 Uhr Sölden -
07.15 Uhr Umkirch - 07.30 Uhr
Freiburg P+R Platz Paduaallee
- 07.55 Uhr Himmelreich